

Mendener Bürgerstiftung unterstützt bei der lokalen Eingrenzung der CORONA-Pandemie

Menden, 22. April 2020

Pflegepersonal in Arztpraxen, in stationären Pflegeeinrichtungen sowie ehrenamtliche Helferinnen und Helfer im caritativen Bereichen werden durch die Mendener Bürgerstiftung unterstützt!

Auf Initiative von Dr. med Thomas Krebs, Unternehmer Peter Ernst sowie Joachim Steuer vom Vorstand der Mendener Bürgerstiftung konnten rund 15 Arztpraxen, einige Pflegeeinrichtungen sowie ehrenamtliche Helferinnen und Helfer in verschiedenen caritativen Organisationen mit BMNS (Behelf-Mund-Nasen-Schutz Masken) versorgt werden. 30 Näherinnen und Näher aus Menden, die Jörg Krabbenhöft zusammen mit Debby Klawitter-Kümper, die selbst auch ehrenamtlich an der Nähmaschine saß, organisierte, stellten sich ehrenamtlich für die Fertigung zur Verfügung, 500 Masken wurden allein in unserer Region verteilt!

Zudem wurde eine Lieferung in die französische Partnergemeinde Arras zur Unterstützung unserer Freundinnen und Freunde geschickt. Durch das integrative Projekt „kids for europe“ wurden in 2019 internationale Kontakte – gerade auch mit Jugendlichen – intensiviert. Dort konnte sich das französische Pflegepersonal über 200 BMNS-Masken freuen, ein großer Dank für die europäische Solidarität durch Verteilung von Behelfs-Schutzmasken kam umgehend aus der französischen Kleinstadt. Leider mussten die Verantwortlichen das geplante Treffen im Sommer diesen Jahres mit rund 150 Jugendlichen aus verschiedenen Ländern in Menden absagen.

Die Initiatoren haben entschieden, die ehrenamtliche Produktion weiterer 700 Behelfsmasken zu unterstützen. Ehrenamtliche Helferinnen und Helfer und Personal sozialer Einrichtungen, die sich in den Dienst der Sache stellen und mithelfen, Covid 19 einzugrenzen, sollen dadurch weiterhin Unterstützung finden: Mendener bleiben Sie gesund!



Bild privat:

v.l.n.r.: Joachim Steuer, Jörg Krabbenhöft, Dr. Thomas Krebs, Peter Ernst, Debby Klawitter-Kümper